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ملاحظة: ما یلي ھو ما تم الحصول علیھ من تدوین ما ورد في ملف صوتي وتحویلھ إلى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوین النصوص یتمتع بدقة 
ات عالیة، إلا أنھ قد یكون في بعض الحالات غیر مكتمل أو غیر دقیق بسبب وجود مقاطع غیر مسموعة وإجراء تصحیحات نحویة. وتنُشر ھذه الملف

 ن بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتیة الأصلیة، ولكن لا ینبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمیة.لتكو

 GNSOومنظمة  GACالاجتماع المشترك: لجنة  -سان خوان 
 م بتوقیت الأرجنتین 04:45م إلى الساعة  03:15من الساعة  – 2018مارس/آذار  11السبت، 

ICANN61 سان خوان | بورتوریكو | 

 

 تفضلتم بالجلوس في مقاعدكم.  سنبدأ خلال دقیقة واحدة.  شكرًا.ھلا  الرئیس إسماعیل:  

 

 . GNSOومنظمة  GACللجنة  ICANN61طاب مساؤكم، الاجتماع المشترك  متحدث غیر محدد: 

 

من جدول الأعمال.  تم عقد  15مرحباً بكم جمیعاً.  سوف نبدأ الیوم نقاشنا حول البند  الرئیس إسماعیل:  

مارس/آذار واستمر  11یوم الأحد  03:15في الساعة  GNSOع اجتماعنا الثنائي م

دقیقة:  والآن، ھلا تفضلتم بالجلوس، أرى جدول الأعمال معروضًا على  90لمدة 

الشاشة.  لیس لدینا شرائح عرض مخصصة لھذه الجلسة، لذا أود أولاً أن أرحب بھیذر 

 ة كلمات. وھیذر یمكنك التفضل بقول بضع GNSOودونا والجمیع من أعضاء 

 

شكرًا لكِ منال.  سأفول بضعة كلمات، أشكركم أولاً على استضافتي ھنا.  إنھا دائما  ھیذر فورست: 

فرصة ممتازة وخاصة في وقت مبكر من الأسبوع لتحدید ما یدور في ذھنكم وكذلك ما 

نا یدور في أذھاننا، وفي كثیر من الأحیان تتقاطع ھاتان القائمتان.  لدینا جدول أعمال ھ

مع بعض النقاط الھامة التي قد تثیر بعض الأسئلة، لذلك أعتقد أن ھذا مفید للغایة، وأنا 

 سعیدة لاستغلالنا ھذا الوقت في تناول مثل ھذه المسائل.  

 

حسناً، إذاً. حسناً، البند الأول في جدول الأعمال ھو معلومات محدثة حول آخر التطورات  الرئیس إسماعیل:  

المعنیة بالصلیب الأحمر والھلال الأحمر والمنظمات الحكومیة الدولیة، والآن لنفسح 

 المجال لھیذر للحدیث. 
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الحكومیة وضمن  أشكركم یا منال، یسعدني أن أطلعك وزملائي في اللجنة الاستشاریة ھیذر فورست: 

سیاق دوري كممثل للمجلس على عملیة إعداد السیاسة المستأنفة التي تتناول حمایة أسماء 

الصلیب الأحمر.  قد تذكرون أنھ في ھذا الوقت من العام الماضي قام بروس تونكین 

بإدارة نقاش بین مجموعة صغیرة بعد فترة قصیرة من تقاعده من مجلس الإدارة وأدت 

النقاشیة إلى إعادة فتح العدید من المناقشات فیما یتعلق بأسماء جمعیة الصلیب  ھذه الجلسة

 الأحمر. أما آخر المستجدات التي طرأت في ھذا الشأن، فتفید بأن...

 (توقف الصوت/الصورة) 

 

في تحضیر  ICANNمن المؤكد أن الفضل یعود إلى العمل المتفاني الذي قدمھ موظفي  الرئیس إسماعیل:      

المسودات بسرعة والعمل عن كثب مع زملائھم من الصلیب الأحمر الدولي.  أتفھم أن 

، لذا سوف نستغل الفترة المسائیة من یوم الأربعاء GACلدیكم سؤالاً حول إدراج مشورة 

لإفساح المجال أو فتح ساعات عمل مفتوحة للمشاركین في عملیة  ICANN61ھنا في 

المستجدات والملاحظات التي تطرق إلیھا أعضاء  إعداد السیاسة للتعلیق على آخر

مجموعة العمل. إن الغرض ھنا ھو التأكد من تسجیلنا بالفعل لكافة وجھات النظر 

المتنوعة حول ھذه النقطة.  وقبل المضي قدمًا نحو مرحلة اتخاذ القرارات ینبغي أن 

دث لاحقاً فلیس بل في جلسة المتابعة التي تح ICANN61نكون متأكدین.   لیس ھنا في 

جمیع أعضاء مجموعة العمل حاضرین ھنا.  فمن المھم جدًا دراسة مشورة اللجنة 

الاستشاریة الحكومیة عبر تلك العملیة وأعتقد أننا قادرین على فعل ذلك. حسناً، لننتقل 

 إلى التطورات المھمة في ھذا الشأن یا منال. 

 

اللجنة الاستشاریة الحكومیة.  أیة أسئلة أخرى أو ملاحظات  ھذه أخبار جیدة لكافة أعضاء الرئیس إسماعیل:  

البند التالي  --بشأن ھذا البند من جدول الأعمال؟  حسناً، رائع، شكراً ھیذر.  یتلو ھذا 

 فیھا. GACھو تحدیث حول عمیة إعداد السیاسة الحالیة وحول مشاركة
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مطروحة حول بعض المسائل المعنیة بعملیة أعتقد أنھ من الأفضل أن ندرس أسئلتكم ال یولف ھلسینكس:  

إعداد السیاسة وننظر في مخاوفكم المثارة، لذا أرجو من الجمیع أن تشاركونا بما یخطر 

 ببالكم. 

 

شكرًا.  ھل ھناك أي أسئلة على أي مما یتعلق بعملیات إعداد السیاسة؟  حسناً، ھل یمكننا  الرئیس إسماعیل:  

 نا؟ طرح الأسئلة ثم العودة لنقاش

 

لنرى من یمكنھ أن ینعش ذاكرتنا، ویسعدني ھنا أن أطلب من ھیذر فوریست التفضل  متحدث:  

 بالحدیث مرة أخرى. 

 

عملیات لإعداد السیاسیة.  وأحد ھذه العملیات یتعلق بوضع  GNSO 5یتطلب العمل في  ھیذر فورست: 

جدول الأعمال السابق.  سیاسة حول تدابیر حمایة الصلیب الأحمر كما أشیر آنفاً في بند 

وجانب آخر سنتطرق إلیھ وھو ما نسمیھ بالحقوق العلاجیة للمنظمات الحكومیة الدولیة 

والمنظمات الدولیة غیر الحكومیة التي تستخدم آلیات ثانویة، فعلى سبیل المثال، قد تستفید 

من ھذین المجلسین ونأمل في المشاركة في تمرین تخطیط  UDRPمنظمات مثل 

، آملین كذلك أن یتم الانتھاء من عملیتي إعداد 2018تیجي قوي إلى حد لعام استرا

السیاسة بحلول منتصف العام.  یعطیكم ذلك إدراكًا للأطر الزمنیة المقررة والتقدم المحرز 

عملیات أخرى لإعداد السیاسة سنتطرق إلیھا كذلك.   3في ھذا الصدد.  وما یزال ھناك 

الجدیدة التي یرأسھا  gTLDة ھي الإجراءات اللاحقة لنطاقات إحدى ھذه العملیات الثلاث

جیف وشیریل وھناك العدید من الجلسات حول الاجتماعات السابقة وربما سنلتقي بھم 

.  إن مراجعة جمیع آلیات حمایة الحقوق المدنیة، ICANN61مرة أخرى في اجتماع 

لخامسة ھي عملیة إعداد سیاسة وما نحیلھ بآلیة حمایة حقوق الأسماء المختصرة والآلیة ا

.  RDS PDPخدمات دلیل تسجیل الجیل القادم التي نشیر إلیھا بالعبارات المختصرة 



 AR (GNSO)) واللجنة الداعمة للأسماء العامة GACالاجتماع المشترك: اللجنة الاستشاریة الحكومیة ( -سان خوان 

 

 16من  4صفحة 

 

ویمنحكم ذلك إطارًا زمنیاً ذو صلة بالنقطتین اللتین أشرنا إلیھما بدایةً.  المنظمات 

لیة إعداد الحكومیة الدولیة والصلیب الأحمر.  لا یزال العمل في الإجراءات اللاحقة وعم

من أجل  PDPالسیاسة جاریاً، وقد جئنا للتو من اجتماع مشترك مع القیادات القیادیة لـ

الاطلاع على إطارھم الزمني وكیفیة تقاطعھ مع عملنا ونحن نناقش مع مجلس الإدارة 

مع عملیة إعداد السیاسة لخدمات دلیل التسجیل لذا لنفترض أننا  GDPRتقاطع عمل 

ذه النقاط.  یجب أن نزیل نقطتین من جدول أعمالنا وذلك إذا سارت نحرز تقدمًا في ھ

 الأمور كما نأمل وھما المنظمات الحكومیة الدولیة والصلیب الأحمر.  شكرًا. 

 

شكرًا لكِ، ھیذر.  لقد كان ھذا مفیدا للغایة.  ھل ھناك أي أسئلة، نعم السید موریس.   الرئیس إسماعیل:  

 تفضل.  

 

 RDS PDPكرًا لك، أنا موریس دین من تایوان وسؤالي یتعلق بالجیل القادم من ش موریس دین:  

...إنھ أمر مثیر للتحدي بالنسبة لنا.  إنني ممتن لوجود ھذه المشاركة الفعالة في  GDPو

النقاش والمساھمة المستمرة لحل مثل ھذه المسائل.  وآمل أن نتمكن من التحضیر لذلك 

.  RDSلدي سؤال بشأن خدمات دلیل تسجیل الجیل القادم  في الوقت المناسب.  والآن،

) ھي أكثر تحدیاً بالنسبة لخدمات دلیل تسجیل الجیل القادم GDPوفي رأي أن مسألة (

RDSفما ھو رأیكم بشأن الامتثال بـ ،GDP  لخدمات دلیل تسجیل الجیل القادمRDS  ؟

طار الزمني أو أي شي ھل ھناك أیة نقاشات أو تغیرات على المحتوى الأصلي أو الإ

 ؟  شكرًا.  GDPRمتعلق بخدمات دلیل تسجیل الجیل القادم بسبب الامتثال لـ

 

 شكراً لك، سید موریس.  حسنا.   الرئیس إسماعیل:  
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شكراً ، سید لین دونا أوستن، لقد أتینا للتو من مناقشة مع مجلس الإدارة وقد تحدثنا بعض  دونا أوستن:  

 RDSالشيء في ھذه المسألة.  یجلس تشاك غرامز خلفك وھو رئیس مجموعة عمل 

PDP  وأنا مدرك أن مجموعة العمل نفسھا تعي أن ،GDPR  ھي عامل وجزء من

أو تم الاتفاق على  ICANNا جرى اتفاق مع المحادثات المطروحة، لكننا نتوقع أنھ إذ

، فإن المجلس قد یتلقى اتصالاً من مجلس الإدارة قد GDPRنموذج، من حیث صلتھ بـ

إلى حد ما، ولكن  RDS PDPیوجھ أو قد یقوم بإعادة صیاغة اتجاه مجموعة عمل 

مجموعة یمكنني أن أؤكد لكم إذا كنتم بحاجة إلى مزید من المعلومات حول كیفیة قیام ال

بتضمین ذلك في مناقشاتھا فأنا متأكد من أنھ یمكننا ترتیب عدم وضع تشاك في الطلیعة 

ولكنني متأكد من أنھ سیقدم تحدیثاً وسنحصل على تواصل على المدى القصیر مما یمكننا 

 ، شكرًا لكم.  GACمن إبلاغ 

 

ا یتعلق بعملیات إعداد السیاسة؟  نعم، شكرًا لكِ، دونا.   ھل ھناك أي أسئلة على أي مم الرئیس إسماعیل:  

 فلیتفضل ممثل فرنسا؟  

 

شكرًا لك، یا منال.  أود أن أشیر إلى أنھ بالنسبة لأعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة قد  ممثل فرنسا:  

یكون من الصعب متابعة إجراء عملیة إعداد السیاسة، فنحن مھتمین بالعدید من عملیات 

ید لدیھم أثار سیاسة عامة.  نحن سعیدون بالحصول على مواد الإحاطة إعداد السیاسة فالعد

التي تتعلق بعملیة إعداد السیاسة من شأنھا موافاتنا بآخر المستجدات ذات الصلة ونحن 

بدورنا ندرس ما یدور فیھا لنخرج بآلیة تحسین.  ویعد ذلك مفید جدًا بالنسبة لنا واعتقدنا 

 ICANNالإحاطة ، وأنا أوجھ خطابي أیضًا إلى موظفي بأن ذلك سیكون إضافة إلى ھذه 

لأنني أعتقد أنھم المسؤولین عن صیاغة مواد الإحاطة بإضافة جزء حول النتیجة المحتملة 

للعمل في دور الاستشارات.  ... نحن  GACاستنادًا إلى الطریقة الأساسیة لـ  PDPلـ 

للمجلس وحول العدید من عملیات  نسھم في اللجنة الاستشاریة الحكومیة بتقدیم المشورة

بصیاغة ھذه التحدیثات الخاصة  ICANNإعداد السیاسة فمن الممكن أن یقوم موظفو 

بعملیات إعداد السیاسة، إذا كان من الممكن إضافة جزء حول كیفیة ارتباطھا بنصیحة 
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قادمین اللجنة الاستشاریة الحكومیة الدائمة ، فسیكون ذلك مفیدًا لأعضاء اللجنةوخاصة لل

الجدد الذین لا یعرفون تاریخ عملیة إعداد السیاسة وتاریخ مشورة اللجنة الاستشاریة 

 الحكومیة.  سیكون ھذا مفیداً لنا من ناحیة الإعداد.  نعم. 

 

 شكرًا لمندوب فرنسا.  حسناً، ھل تود التعلیق على ذلك.    الرئیس إسماعیل:  

 

المشاكل ولست أعتقد بأن اللجنة الاستشاریة الحكومیة توافینا  نحن مطلعین على العدید من دونا أوستن:  

أیام وكان ھناك العدید من النقاشات  3بھا.  وقد عقدت جلسة تخطیط استراتیجي لمدة 

المطروحة حول بعض التحدیات المرتبطة بعملیات إعداد السیاسة.  واستمر ھذا النقاش 

تحدثنا عن بعض التحدیات التي أشرنا  حتى صباح الیوم مع المجتمع الأوسع نطاقاً وقد

إلیھا صباحًا.  كما كانت ھناك بعض المناقشات حول الحلول المقترحة.  لا یمكنني 

تزویدكم بأیة معلومات في ھذه اللحظة ولكن أتمنى أن ننجز في المستقبل القریب بعض 

تحدید تلك  الأعمال لتحدید ماھیة ھذه التحدیات.  الحلول المحتملة.  لنرى كیف یمكننا

التحدیات وكیفیة التعامل معھا.  ربما یتلاءم ذلك مع ھذه الفئة.  لست متأكدًا.  ولكن نسعى 

بالتأكید لنحافظ على الزخم الذي لدینا.  ونحن نسعى أیضًا للتحدث مع المجلس حول كیفیة 

امًا.  الاستجابة لمثل ھذه التحدیات، لذا نحن مدركین لحجم المسألة ونعي ھذه التحدیات تم

وإنھ یسعدنا أن نسمع بأن مواد الإحاطة التي یقدمھا الكادر مفیدة لكم.  وأیة ملاحظات 

 تقدمونا حول كیفیة تحسین الوضع سوف تكون محل تقدیر كبیر.  شكرًا. 

 

رائع.  حسناً ھذه أخبار رائعة جدًا.  أنھا أخبار مشجعھ لھذا الیوم.  ھل ھناك أي أسئلة  الرئیس إسماعیل:  

 ى أي مما یتعلق بعملیات إعداد السیاسة؟  عل
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لا یقتصر ھذا الأمر على عملیة إعداد السیاسة ولكنھا مشكلة لا تتناسب مع سیاق جدول  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:  

لخدمة الخصوصیة والبروكسي،  IPTالأعمال وذلك فیما یتعلق بفرق مراجعة التنفیذ مثل 

قد تشمل تضمین ھذه الأنواع من الأنشطة في مواد الإحاطة  وما إذا كانت ھذه الفرصة

یشاركون على  GACمن حیث ماھیة الحالة والوضع الراھن لأنني أعرف أن أعضاء 

 الأقل في خدمة الخصوصیة والبروكسي.  

 

ك.  ھل شكرًا لك، ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة. أعتقد أن ھذا الطلب معقول.  شكرًا ل الرئیس إسماعیل:  

ثمة أسئلة أو تعلیقات أخرى؟  إذا لم یكن لدیكم أیة أسئلة لننتقل إلى البند الثاني من جدول 

وأیة  GAC GNSOالأعمال والذي یتعلق بإتمام تنفیذ توصیات الاستشارة الخاصة بـ

نقاط محددة للإعلان عن الانتھاء؟  حسناً، تمامًا.  إذاً مرة أخرى، بالنسبة لزملائنا الجدد 

اللجنة الاستشاریة الحكومیة، ھناك مجموعة عمل استشاریة تابعة للجنة تعمل على  في

.  اختتمت مجموعة GNSOكیفیة إشراك اللجنة مبكرًا في عملیات إعداد السیاسة لـ

التشاور عملھا وقدمت بضعة توصیات نحاول تنفیذھا ومن الأخبار الجیدة لھذا الیوم ھو 

تھت وبذلك أعلن عن انتھاء العملیة الآن.  وبذلك، لدینا أن عملیة تنفیذ التوصیات قد ان

الآن تحدید للوضع الراھن من خلال منسق العلاقات الجدید باللجنة الاستشاریة الحكومیة، 

حسناً لدینا یولف.  لدینا منسق علاقات جدید مع اللجنة الاستشاریة الحكومیة من خلال 

 في ھذا الشأن سیكون ذلك رائعاً.  غیسلان فھو نقطة الاتصال فإذا أردتم الحدیث

 

 شكرًا لك یا منال وأود أن أشكر یولف على تطوعھ.  متحدث:  

 

 حسناً لدینا الآن غیسلان لأغراض التسجیل فقط، شكرًا لك.  الرئیس إسماعیل:  
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للجنة أود فقط توجیھ الشكر إلى یولف لتطوعھ في ھذا الدور.  وھذا الدور مھم جدًا  غیسلان دي سالینس:  

الاستشاریة الحكومیة لذلك شكرًا لك.  وأعتقد أننا جمیعا یجب أن نأخذ ھذا الدور على 

.  إن دوري یتسم بصفة شبھ رسمیة.  GACلدى  GNSOمحمل الجد.  منسق علاقات 

أنا فقط منسق العلاقات فأنا ھنا فقط لمساعدتك یولف ولكنني أعتقد أن لدینا الكثیر من 

ي طرأت منذ الاجتماع الأخیر لمحاولة تحدید أیة نقاط سلبیة لتحسین التفاعلات الجیدة الت

في  GACلذلك تحدثنا في وقت سابق عن المشاركة المبكرة لـ GACالتفاعل بین 

العملیات. لذا فھي واحدة من الموضوعات الھامة أیضًا، ولكننا أیضًا نشعر بسعادة بالغة 

لأن لدینا یولف وقد أجرینا الكثیر من التفاعلات في الاجتماعات الأخیرة ونحن نمضي 

قدمًا نحو مسار جید.  ونرحب بك في دورك الجدید كمنسق علاقات فھو دور یسھل 

 ستشاریة الحكومیة. التفاعل بین اللجنة الا

 

أشكرك على ھذه الكلمات اللطیفة وأود أن أشكرك كذلك على مساعدتك لي وموافاتي  یولف ھلسینكس:  

 بآخر المستجدات المتعلقة بالاتصالات.  لقد كان ذلك أمرًا مفیدًا للغایة. 

 

، شكرًا لك یولف. حسناً، ھل من أسئلة لمسؤول الاتصال لدینا، وبالمناسبة، أود أن  ذاًل متحدث:  

أشیر أن ذلك قد سھَّل عملنا حیث عمل یولف وغیسلان سویة للتحضیر لھذه الجلسة 

وساھما بتجمیع بنود جدول الأعمال وكان ذلك رائعاً حقاً لذا أود أن أشكركما على تسھیل 

على قنوات اتصال خاصة بنا. والآن، لنتبادل بعض وجھات  ھذه العملیة. لقد حافظنا

المقترحة. ھل یود أحد المشاركة برأیة؟   2019النظر المتعلقة بموازنة السنة المالیة 

 نعم، شكرًا لك، ھیذر. 

 

شكراً لك، ھیذر فوریست من المجلس.  أعتقد أنھ من المؤسف للغایة أن الموعد النھائي  ھیذر فورست: 

تعلیقات كان على الفور قبل ھذا الاجتماع لأن العدید منا كانوا یستقلون الطائرات لتقدیم ال

متوجھین إلى بورتوریكو.  وأظن أن العدید منكم فاتتھ فرصة حتى معرفة تقدیم مجلس 
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GNSO  لتعلیقاتھ.  من المھم أیضًا ملاحظة أنGNSO  ھي ھیئة كبیرة جدًا ومعقدة

المصلحة والدوائر الانتخابیة ، وأن كل مجموعة تتكون من عدد من مجموعات أصحاب 

من مجموعات أصحاب المصلحة والدوائر الانتخابیة نفسھا قد تكون انتھزت الفرصة 

یتعلق بموازنة السنة  GNSOأیضًا لتقدیم تعلیق.  لذا ، فإن تعلیقنا الذي یأتي من مجلس 

مال ولیس وھو یھدف إلى استك GNSOمن وجھة نظر مجلس  2019المالیة لعام 

إبطال أو إلغاء أي تعلیقات قدمتھا على سبیل المثال مجموعة أصحاب المصلحة للسجل 

أو مجموعة أصحاب المصلحة للمسجل أو الدائرة الانتتخابیة التجاریة أو مجموعة 

أصحاب المصلحة غیر التجاریین، وما إلى ذلك.  لذلك أعتقد أنھ ینبغي علینا النظر في 

.  GNSOوالمقدمة من مجتمع  2019ول موازنة السنة المالیة التعلیقات المقدمة ح

وتقدم التعلیقات من منظور المجلس وتعنى بعدة نقاط من ھذه الناحیة.  قدمنا تعلیقاتنا في 

الثامن من شھر مارس. إنني سعید أنك لم تحصلي علیھ حتى الآن یا منال، من الأفضل 

ن تعمیمھا على الجمیع.  إنھ تعلیق مفصل أن أرسلھ لك نسخة من التعلیقات حتى تتمكني م

 ICANNصفحات.  لقد وضعنا الأولویة وشجعنا مجلس  3بشكل جید.  وھو مصاغ في 

لوضع مصروفات الموازنة المتعلقة بإعداد السیاسة ضمن الأولویات.  ربما من غیر 

النسبة المفاجئ أن نعلق على ھذا الأمر، حیث أن إعداد السیاسة ھو بالفعل مھمة حاسمة ب

ومجلسھا.  ما تنص علیھ اللوائح الداخلیة ھو أننا ھنا للقیام بإدارة عملیة  GNSOلمنظمة 

وبالتالي كفاءة وتأثیر استخدام الموارد  gTLDإعداد السیاسة من حیث صلتھا بنطاقات 

فیما یتعلق بإعداد السیاسة.  ھناك نقاط أخرى في تعلیقنا، وقالت دونا أن لدینا صندوق 

بالموازنة للاجتماع معاً وتحدید مھمة العمل الخاصة بنا في الأولویات لعام  طلب خاص

وما بعده وقد ساھم ذلك بشكل كبیر في قدرتنا على التعلیق على الموازنة.  ومن  2018

المفید أن ندرك الخطوات التي سنقوم بھا للتعلیق على كیفیة سعي المنظمة للاستفادة من 

نا أن یتم السماح بتنفیذ العملیة مرة أخرى في السنوات القادمة.  أموالھا المتوفرة ولقد طلب

نحن نفضل أن نوائم عملیة إعداد الموازنة بما یتناسب مع مجلس الإدارة وحتى نحصل 

على معلومات في مرحلة مبكرة من المنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة لضمان تقدیم 

فرضیات حول ما سنقوم بھ وأن عملیة وضع تعلیقات بناءة على الموازنة بدلاً من وضع 

الموازنة ستعود بالنفع على مجلس الإدارة وتمنحنا فھمًا أكثر دقة لما نقوم بھ من مھام.  
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ھاتان نقطتان مھمتان ضمن عدد من النقاط التي تم وضعھا في الموازنة.  یسعدنا الانتقال 

 ددة للموازنة أو تعلیق الموازنة.  الآن إلى رفیق ودونا ویولف إذا أردتم إضافة أیة نقاط مح

 

شكرًا لكِ، ھیذر.  حسناً، ھل ھناك أي تعلیقات على الموازنة من زملائنا في اللجنة  الرئیس إسماعیل: 

الاستشاریة الحكومیة؟  نحن لا ننظر عادة إلى الموازنة في كل عام إلا أننا احتجنا ھذا 

السفر.  یكون عدد مقاعد دعم السفر  العام تحدیدًا لمزید من التوضیح حول مقاعد دعم

للمنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة واللجنة الاستشاریة الحكومیة محددًا في حالتنا 

وھذا ما أثار انتباھنا للموازنة.  حسناً، سوف نبقي ھذه المسألة قید الدراسة أیضًا.  أما 

المُمكّن فھذه ھي أحد  وصلاحیات المجتمع IANAبالنسبة لما بعد المرحلة الانتقالیة 

الأشیاء التي یجب النظر إلیھا.  ھل توجد أي تعلیقات من زملائنا في اللجنة الاستشاریة 

 الحكومیة حول ھذا الموضوع؟  نعم، ھیذر تفضلي رجاءً. 

 

.  إن GNSOشكرًا.  ھیذر فورست.  حقاً، أعتقد أنني سأقول الشي ذاتھ من منظور  ھیذر فورست: 

جعة الموازنة باتت أكثر إحكامًا لھذا العام.  وذلك بسبب دورنا في تمكین عملیتنا في مرا

المجتمع وشكلنا لجنة دائمة حول الموازنة والعملیات.  حیث تولت اللجنة مسؤولیة صیاغة 

مسودة التعلیق التي تقدم لاحقاً إلى المجلس.  وبذلك، نحن نشكل عملیاتنا على ھذا النحو.  

لتسلیط الضوء على مستوى رفیع من المسؤولیة.  بصفتنا  وكما أشرتم، فنحن نسعى

 أعضاء في المجتمع الممكن. 

  

أشكركم على ھذه الإحاطة.  ھل ثمة أیة تعلیقات؟  نحن ننجز عملاً رائعاً في جدول  الرئیس إسماعیل:  

الأعمال.  ھذا رائع حقاً.  ھل ھناك أیة أعمال أخرى؟  حسنا.  لذلك، ربما نعم.  ممثل 

 سا؟  حسنا.  فرن
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حول ما یسمى بالمجتمع  GNSOنعم، شكرًا لك.  شكرًا.  كان لدي سؤال لمنظمة  ممثل فرنسا:  

في  GACتمكنا من تبني مبادئ لمشاركة  GACالممكن.  خلال اجتماعنا الأخیر مع 

المجتمع الممكن.  بالطبع لم یكن لدینا أیة مسألة جوھریة للتعامل معھا ولكن قد تنبثق 

من ھذه  GNSOلمشاكل في المستقبل.  كما أنني أتساءل ما ھي وجھة نظر بعض ا

المسألة؟  ھل تأخذونھا بعین الاعتبار؟  ما ھي المشكلات الأساسیة بالنسبة لكم؟  كیف 

 تتصوّرن مشاركتكم في المجتمع المُمكّن، حتى نفضل أن نسمع رأیكم في ھذا الشأن.  

 

فورست.  لقد أشرنا في بعض التعلیقات السابقة إلى جلسة التخطیط شكرًا جزیلاً.  ھیذر  ھیذر فورست:  

الاستراتیجي التي عقدناھا في ینایر. وكانت أحد الأھداف الرئیسیة، وفي الحقیقة أحد 

الأسباب الرئیسیة لطلب المال لتلك الجلسة، ھو إدراكنا بأن ھناك حاجة إلى مراجعة 

الداخلیة.  ویشمل ذلك إجراءات  ICANNمختلف وثائق الحوكمة بما في ذلك لوائح 

لدمج الآلیات التي ستمكننا من الوفاء بمسؤولیاتنا في المجتمع المُمكن.  GNSOتشغیل 

وكان من المھم لنا كمجتمع ألا نفعل ذلك.  وكانت فرصة لنا لمراجعة الأحكام الفعلیة من 

جدیدة.  وقد أمضینا یومًا اللوائح الداخلیة والأخذ بعین الاعتبار كیفیة تحدید المسؤولیات ال

كاملاً في جلسة التخطیط الإستراتیجي.  وقامت مجموعة العمل بمراجعة اللوائح الداخلیة.  

مراجعة إجراءات التشغیل وأود أن أذكر ھنا مثال محدد لأحد التغییرات التي قدمناھا 

وھو تغییر في مستویات  GNSOبعد موافقتھم علیھا في مجلس ICANNلمجلس إدارة 

التصویت على البنود المتعلقة بمدى تنفیذ المسؤولیات.  لقد شعرنا أن ذلك لم یكن مناسباً 

من حیث تنفیذ مسؤولیاتنا في المجتمع المُمَكِّن وھذا مثال محد لأنواع النقاط التي أعدنا 

لماضي وربما أكثر.  النظر فیھا.  وفیما یتعلق بالإجراء الذي بدأناه فقد كان ذلك العام ا

وقد شكلنا مجموعة عمل لمراجعة الوثائق بعنایة ووضع بضعة نقاط تصحیحیة مقترحة 

وتعدیلات، وكانت تلك ھي الآلیة المستخدمة لإدخال تلك التغییرات.  نحن نفھم ونشجع 

بدورنا زملائنا على الإدلاء بوجھات نظرھم الخاصة ھنا ولكننا ندرك كذلك بشكل منطقي 

في منطقة جدیدة الآن، وقد نرحب بأشیاء لم یتم تناولھا بعد ولم نتناولھا بعد.  لقد بأننا 

بذلنا قصارى جھدنا في الحصول على موافقة أولیة على ھذه التغییرات ولكننا بالطبع 

ندرك أن ھذه وثائق حقیقیة في حالة واقعیة لذا سنواصل التفكیر في ذلك ولكن من حیث 
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یاتنا، فنحن نحتاج إلى معرفة بأن مجلس الإدارة لم ینظر بعد في قدرتنا على تنفیذ مسؤول

التعدیلات التي قدمناھا. وإلى أن یتم ذلك، فإن مستویات التصویت تبقى كما ھي مقررة 

في اللوائح الداخلیة الحالیة، أي التصویب بالأغلبیة.  ونحن ملتزمون كمجموعة بالقول، 

ولیتنا أن نتعامل معھ بشكل سریع إلى حد ما في حال نشوء أي تحدي الآن، فإن من مسؤ

على الرغم من أنك تعلم عدم اتخاذ إجراء من المجلس.  وھذا ھو الإجراء الآن، وھو 

نتیجة رئیسیة.  إذا أردتم الاطلاع على مزید من التفاصیل، فیمكننا تقدیم ملخص 

  بالتغییرات التي أجریت بالإضافة ما یتعلق بمستویات التصویت المحددة.

 

 أشكرك یا ھیذر.  ممثل الولایات المتحدة؟    الرئیس إسماعیل:  

 

، فلم تتح الفرصة GDPRشكرًا.  وأود أن أشیر إلى مسألة أخرى ھنا.  وھي متعلقة بـ ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:  

أشعر بالفضول فھل  GNSOلمناقشة ھذه المسألة حتى الآن ولكن من منظور  GACلـ

شاركة آرائكم للوقت الحالي فیما یتعلق بالنموذج المرحلي المقترح من بإمكانكم م

ICANN  وما ترأیكم بأساس المحادثات التي ستطرح ھذا الأسبوع علىGDPR  ؟

 شكرًا.  

 

خلافاً عن تلك المتعلقة بإدارة  GDPRحسناً، لیس لدینا كمجلس نقاشات جوھریة حول  دونا أوستن:  

RDS PDP قشة النموذج المرحلي من قبل المجلس.  ونحن نتوقع وبذلك لم یتم منا

طرح بعض النقاشات في المنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة ولكن حتى ھذه اللحظة 

نحن لا نرى أي دور للمجلس.  وكما قلت سابقاً.  نحن نتوقع أنھ قد یكون ھناك إجراء 

 RDS PDPي عمل،متابعة مطلوب من المجلس ، كإتجاه محتمل من المجلس للنظر ف

لكن من وجھة نظر المجلس، لم نجر مناقشة موضوعیة حول النموذج أو المناقشات التي 

 .  لذا أرجو أنني أجبتُ على سؤالك.  ICANNكانت تحدث داخل مجتمع 
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شكرًا لكِ، دونا.  حسناً، أي أسئلة أخرى حول ...أعتقد أنھ قد یكون فرصة جیدة یا ھیذر  الرئیس إسماعیل:  

مع منظمات الدعم ورؤساء اللجان الاستشاریة ھذا الأسبوع.   COنشیر إلى اجتماع أن 

كان اجتماعًا مثمرًا حقاً.  كان ذلك اجتماعي الأول في الواقع ولكن أعتقد أنھ الثاني بین 

CO  والرؤساء وأعتقد أنھ كان مفیدًا جدًا.  لقد أجرینا العدید من المناقشات الجیدة حول

ت في جمیع أنحاء المنظمة وبین جمیع المنظمات الداعمة واللجان تحدید الأولویا

 الاستشاریة فضلاً عن الإستراتیجیة، لذا، ھل ھیذر تفضل ، رجاءً. 

 

شكرًا لكِ منال.  ھیذر فورست.  أنا سعیدة جداً لتواجدي ھنا معكم.  ھذه فرصة عظیمة  ھیذر فورست:  

لنجتمع معاً.  أنت وأنا والرؤساء الآخرین.  كان لدینا أمران أساسیان وجدول الأعمال، 

وفي الواقع كان لدینا أشیاء أخرى على جدول الأعمال لم نصل إلیھا بعد لأن مناقشاتنا 

ویة.  وقد تعاملنا مع بعضھا كما ذكرت یا منال.  تحدید الاتجاھات، كانت مفعمة بالحی

والمجلس لإجراء جلسة عصف ذھني فیما یتعلق  ICANNھناك جھد داخل فریق عمل 

بند. یكن أن  12أو  10بالاتجاھات التي تؤثر على أسماء النطاقات. وتم تقدیم قائمة من 

وكانت ذلك العملیة ممتعة فقد سعینا لتحدید  تتفضل منال بالتعلیق أو الإضافة.  أو الطرح. 

عدد من الاتجاھات التي تعذر طرحھا في تلك القائمة.  وكان ھناك اتفاق حول بعض 

البنود التي تم تحدیدھا في القائمة وسیتم عرض ھذه العملیة على المجتمع ككل. وأعتقد 

 GNSOي ستشارك في الفرصة بالإضافة إلى أصحاب المصلحة ف GACیا منال أن 

فقد عرض علیھم إذا كانوا یرغبون في المشاركة في ھذا النشاط.  نحن الآن مشاركین 

بفعالیة لذا فقد استغرقت مراجعتنا للقائمة ما یقرب الساعة أو نصف الساعة.  حیث قسمنا 

إلى فرق صغیرة.  وتحدثنا حول موافقتنا أو عدم موافقتنا للاتجاھات المختلفة التي تم 

ھا بالفعل وأضفنا المزید منھا.  وقد رأیت أن ھذا النشاط جدیر بالاھتمام.  الإشارة إلی

وأعترف بأنني لم أكن متأكدًا من مدى نجاحھ عند البدء بھ.  ولكن بشكل عام، أعتقد أنھ 

مفید للغایة.  الشيء الثاني الذي فعلناه، وفي الواقع ھذه النقاط لیست مرتبة بترتیب محدد، 

ل نقطة عبارة عن اجتماع طاولة مستدیرة للبحث في أمور قد تؤثر لذا أعتذر . كان أو

على منظمات أصحاب المصلحة الآخرین واللجان الاستشاریة، وكانت في الواقع فرصة 

بالنسبة لي أن أطرحھا على منال وغیرھا. كنا على وشك الانتھاء من اثنین من عملیات 
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ح وكانت ھناك صعوبة في التوصل إلى إعداد السیاسة لدینا التي أثرتھا معك ھذا الصبا

العلاجیة بحیث تكون طریقة مفیدة  IGOالتي تشمل حقوق  PDPتوافق في الآراء حول 

لإخطار المجتمع الأوسع نطاقاً.  وھناك بعض المسائل التي نتعامل معھا والتي قد تؤثر 

ز الفرصة في علیكم، لذا نحن بحاجة لبعض الوقت للتفكیر فیھا.  إذاً، كیف یمكننا انتھا

 المستقبل أعتقد یا منال أن مطلع الأسبوع القادم مناسب. 

 

نعم، بالتأكید وبإمكان منال التحدث.  كان النشاط مفیدًا جدًا إضافة إلى ما قالتھ ھیذر، وقد  الرئیس إسماعیل:  

بالإضافة إلى رؤساء ICANNتم عبر أقسام مختلفة كما شمل أیضًا مجلس الإدارة في 

دعم واللجان الاستشاریة وسیتم تنفیذه كذلك في المجتمع.  إذاً، سنناقش ذلك منظمات ال

دقیقة یوم الثلاثاء على ما أعتقد.  وستكون ھذه النقطة ھي الجلسة الأخیرة في  90لمدة 

جدول أعمالنا للجنة الاستشاریة الحكومیة لذا أحث الجمیع على المشاركة بفعالیة.  ھذا 

 أمر مثیر جدًا. 

 

أرى أیضًا رؤساء منظمات الدعم واللجان الاستشاریة تعمل سویة.  إنھا وسیلة مفیدة  غیر معروف:  متحدث 

للغایة وھي تمثل حلقة وصل بین مجلس الإدارة والمجتمع أیضًا وإنني أتطلع إلى إجراء 

 تنسیق ومناقشات جیدة حول ھذا الأمر.  نعم، تفضلي ھیذر. 

 

یذر فورست.  لا أود أن أعطي انطباعًا في تعلیقاتي إذا كان الأمر شكراً منال.  أنا ھ ھیذر فورست:  

خاطئاً تمامًا.  أنا سعیدة بوجود أربعة منا معكم الیوم، أنا ورفیق ودونا، نعمل معاً كفریق 

واحد، ویعمل معنا بالطبع یولف الذي یكمن دوره في ضمانھ واستعداده لیكون أداة فعالة 

ولكن ذلك لن یكون ذلك الدوردائمًا بالشكل الفعال  وكفؤة لتزویدكم بالمعلومات. 

والضروري.  لذا، أعتقد أنھ من الأفضل أن نحافظ على نقطة اتصال ممتازة ولكن لا 

أرغب باستثناء دور نائب الرئیس أو یولف وبالطبع لن نستثني قیادة اللجنة الاستشاریة 

كیفیة تضمین النقاط الأخرى الحكومیة.  لذا، أعتقد أنھ یجب أن نفكر استراتیجیاً في 
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أو  GNSOوأخذھا بعین الاعتبار.  إذاً، لا یوجد انطباع ...لن أقف أبداً أمامكم ممثلاً 

مفترضًا التحدث نیابة عنھم.  لدینا فریق قیادة لسبب وأعتقد أن ذلك  GNSOمجلس 

 مفید بالنسبة إلینا.  شكراً منال. 

 

.  لدینا خمسة نواب رؤساء GACقد أننا سنقوم بذلك أیضًا داخل بالتأكید یا ھیذر وأعت الرئیس إسماعیل:  

، ولیس ھناك أحد یتحدث باسم اللجنة دون GACمجلس ونعمل سویة مع فریق قیادة 

 استشارتھا وھذا الأمر مأخوذ بعین الاعتبار.  ھل ھناك أیة أعمال أخرى؟  لذا ھیذر.    

 

شكرًا لكِ منال.  ھیذر فورست. أعتقد أن ھناك نقطة محددة یمكننا موافاتكم بھا، ولیس  ھیذر فورست:  

إلا أنھا  COبالضرورة أن تكون نتاج اجتماع للمنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة مع 

كانت نقطة مثارة على جدول أعمال رؤساء المنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة وھذه 

.  قد تعرفونھا 2SSR2مراجعة المرونة والاستقرار الأمني رقم  النقطة تتعلق بفریق

جیدًا بالاسم المختصر.  كلف مجلس الإدارة رؤساء المنظمات الداعمة واللجان 

المنعقد في أبوظبي مع التحقیق في بعض المخاوف  ICANN60الاستشاریة في اجتماع 

ھذه المخاوف ثم المضي التي أثارھا أعضاء فریق المراجعة وتمكین المجموعة من حل 

قدمًا.  استخدمت كلمة الحجب في ذلك الوقت والآن علینا فك ھذا الحجب لفریق المراجعة.  

وقد كنا نعمل سویة مع رؤساء المنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة.  أنا ومنال جدیدان 

في منصب الرئیس لكن تدرك منال أن تلك المجموعة اجتمعت مرة واحدة في الشھر 

السابق، ونحن نجتمع الآن مرة واحدة في الأسبوع.  لذا، أؤكد لكم بأننا نبذل جھدًا ووقتاً 

في ھذه النقاشات.  وبالطبع، إنھ لعمل صعب لدى كافة المنظمات الداعمة واللجان 

الاستشاریة لجمع كافة الآراء المطروحة والمعتمدة في وثائق معنیة.  ونحن الآن بصدد 

للبرید الإلكتروني الذي استلمناه مؤخرًا من لجنة الفعالیة التنظیمیة  العمل على تقدیم رد

للمجلس.  لقد قدمنا طلباً بأن إحدى الطرق للتقدم إلى مجموعتھم قد تتمثل في تعیین میسر 

خارجي لمساعدتھم في حل أیة مشكلات نھائیة وتوضیح عضویتھم والبدء في العمل مرة 
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رد ونسعى للانتھاء منھ عما قریب.  وھذه ھي الحالة أخرى.  وإننا الآن بصدد تقدیم ال

 الراھنة بالنسبة للجھد المبذول.  حسنا، شكراً منال.

 

أشكرك یا ھیذر.  وفي الواقع، كان الحوار فعالا للغایة لقد انضممت لھ حدیثاً وأنا مدھوش  الرئیس إسماعیل:  

بأنفسكم وأقصد بذلك  من ھذه الطاقة والحیویة.  فبدون الدعم، أنتم تقوم بكل شيء

المجموعة ذاتھا.  وھذا رائع تمامًا.  حسناً، ھل ھناك أیة أعمال أخرى؟  ھل لدیكم أیة 

أسئلة؟  أیة تعلیقات؟  رائع.  وبذلك، أشكركم جمیعاً، ھیذر ودونا وویولف ورفیق وجمیع 

ة ونتمنى الزملاء في القاعة.  شكرًا على الحضور.  نحن نتطلع قدمًا لاجتماعاتنا المباشر

مشاركتكم أكثر في العدید من الجلسات أیضًا.  شكرًا لكما، یولف وغیسلان.  لذا، سوف 

، وأعتقد أنھ من المفترض أن یكون لدینا الآن GNSOنختتم مناقشاتنا حول اجتماع 

نصف ساعة متبقیة لذلك لست متأكدًا ما إذا كنا نرید الحصول على فترة راحة طویلة 

ھل ھذا ھو الوقت الصحیح أو ظننت أنني أغلقت الجلسة. حسناً، لقد  أو... حسناً جولیا،

والجلسة بأكملھا. سوف نختم  GNSOانتھت الجلسة الآن سوف ننھي نقاشاتنا بشأن 

بشكل رسمي ثم نستھلھا مرة أخرى رسمیاً لغرض النص المسجل.  لقد انتھت الجلسة 

 وسأعود إلیكم ولكن انتھت الجلسة الآن.
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